



NETZKERN erhält Wuppertaler Wirtschaftspreis 2012

Wuppertaler Agentur wird zum Unternehmen des Jahres gewählt. NETZKERN entwickle herausragende Websites und Digital Marketing-Lösungen für Unternehmen, so die Jury.

(ddp direct) Der Internet-Dienstleister NETZKERN (www.netzkern.de) hat als erster Dienstleister überhaupt den Wuppertaler Wirtschaftspreis gewonnen. Die in Wuppertal und Umgebung begehrte Auszeichnung Unternehmen des Jahres wird seit 2003 jährlich an je ein Unternehmen vergeben, das sich durch besondere Leistungen hervorhebt. Die Gründer und Vorstände der NETZKERN AG, Thomas Golatta und Dr. Daniel Schulten, nahmen den Preis bei der feierlichen Verleihung am gestrigen Abend in der Glashalle der Sparkasse Wuppertal entgegen. Rund 400 Gäste aus der regionalen Wirtschaft und Politik nahmen an der Veranstaltung teil.

NETZKERN unterstützt seit 1997 Unternehmen aus Wuppertal und internationale Top-Konzerne mit herausragenden Websites, Intranets und Online-Shops. Kunden aus allen Branchen setzen auf die Web-Experten, um im immer wichtiger werdenden digitalen Wettbewerb zu punkten. NETZKERN gehört zu den am schnellsten wachsenden Agenturen in Deutschland und symbolisiert die Dynamik von Wuppertal als Technologie- und Medienstandort. Die Agentur ist zudem regional sehr engagiert, bildet aus und unterstützt Projekte wie die Junior Universität Wuppertal, Wootp.de, Kindertal und viele mehr, erklärt Matthias Haschke, Geschäftsführer der Wuppertal Marketing GmbH.

Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung, auch, weil NETZKERN als bislang erster Dienstleister zum Unternehmen des Jahres gewählt wurde. Das zeigt, dass Know-how rund ums Web ein wichtiger Erfolgsfaktor geworden ist. Mit Kunden wie Barmenia, Fahnen Herold, wolk Gruppe und vielen mehr sind wir lokal stark verankert. Unsere Lösungen werden aber auch von internationalen Großunternehmen wie Bayer, ERGO und Montblanc nachgefragt. Wir unterstützen sie dabei, das Internet erfolgreich für ihre Ziele zu nutzen. Unser Erfolgsgeheimnis? Unsere hervorragenden Mitarbeiter! Und so möchten wir den Preis auch stellvertretend im Namen aller 40 NETZKERN'ler entgegennehmen, so die NETZKERN Vorstände Thomas Golatta und Dr. Daniel Schulten.

Der Wuppertaler Wirtschaftspreis wird getragen von der Wuppertal Marketing GmbH, der Stadtsparkasse Wuppertal und dem Stadtmarketingverein Wuppertal Aktiv e.V. Die Mercedes-Niederlassung Wuppertal / Solingen / Remscheid, die Wirtschaftsförderung Wuppertal und die WSW Energie und Wasser AG fungieren als Ko-Veranstalter. Sponsoringpartner sind die Barmenia Versicherungen, die Rinke Gruppe, die Agenturen oondm Design und 6tant sowie das Druckhaus Offset Company.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/55ck9m>

Permanenter Link zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/unternehmen/netzkern-erhaelt-wuppertaler-wirtschaftspreis-2012-55539>

Pressekontakt

BOND PR-Agenten für Netzkern

Herr Marcus Bond
Dieffenbachstr. 63
10967 Berlin

marcus.bond@netzkern.de

Firmenkontakt

BOND PR-Agenten für Netzkern

Herr Marcus Bond
Dieffenbachstr. 63
10967 Berlin

shortpr.com/55ck9m
marcus.bond@netzkern.de

Die Internet-Agentur NETZKERN bietet von der Planung über die Konzeption und Realisierung bis hin zum Hosting von Websites, Portalen, Intranets, E-Commerce-Lösungen etc. alle benötigten Dienstleistungen aus einer Hand. Von Wuppertal aus werden Kunden in der gesamten DACH-Region betreut. Dazu gehören Barmenia, Bayer, ERGO, Fahnen Herold, HAKO, Montblanc, Siemens, Tele2, uponor uvm. Weitere Informationen: www.netzkern.de